



Einreicher:

Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg, PDS-Fraktion

Betreff:

SAGO-Gelände

Erstellungsdatum 17.11.2003

Eingang 902: _____

Datum der Sitzung: _____

Inhalt:

Nachdem der Versuch gescheitert ist, das neu zu bildende Bundesamt für Verbraucherschutz nach Potsdam zu holen, kommt es nun darauf an, die Biologische Bundesanstalt im SAGO-Gelände anzusiedeln. Die entsprechenden Bemühungen sind seit längerem im Gange. Jetzt kommt es darauf an, dass die Stadt die notwendigen Vorleistungen erbringt.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Was hat die Verwaltung in den letzten sechs Monaten unternommen, um die Ansiedlung der Biologischen Bundesanstalt im SAGO-Gelände zu sichern?

Unterschrift